EUDS Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Kellmi Disaili Hernández Garcia

Nombre del tema: el ambiente entre docente y alumno en el aula

Parcial 4

Nombre de la Materia: TEORIA Y DISEÑO CURRICULAR

Nombre del profesor: Luis Ángel Flores

Nombre de la Licenciatura: psicología general

Cuatrimestre 8



El ambiente entre docente y alumno en el aula

La relación entre docente y alumno es fundamental en el proceso educativo por diversas razones:

Facilita el aprendizaje: Una relación positiva y cercana entre docente y alumno crea un entorno propicio para el aprendizaje. Cuando los alumnos se sienten apoyados, escuchados y comprendidos por sus docentes, están más dispuestos a participar activamente en clase y a tomar riesgos en su aprendizaje.

Motivación y compromiso: Los docentes que establecen relaciones sólidas con sus alumnos pueden motivarlos a alcanzar su máximo potencial. El reconocimiento y el estímulo por parte del docente pueden fomentar la autoconfianza y el compromiso del alumno con su educación.

Atención a las necesidades individuales: Con una relación cercana, los docentes pueden entender mejor las necesidades individuales de cada alumno. Esto les permite adaptar su enseñanza, ofrecer apoyo adicional cuando sea necesario y proporcionar retroalimentación personalizada para maximizar el aprendizaje.

Desarrollo socioemocional: La relación docente-alumno no se limita solo al ámbito académico, sino que también influye en el desarrollo socioemocional de los estudiantes. Un docente que muestra empatía, respeto y comprensión puede contribuir significativamente al bienestar emocional de los alumnos, promoviendo un ambiente escolar positivo y saludable.

Modelo a seguir: Los docentes actúan como modelos a seguir para sus alumnos, no solo en términos de conocimientos académicos, sino también en valores, habilidades sociales y actitudes. Una relación positiva con el docente puede influir en la formación de valores y comportamientos positivos en los alumnos.

En el desarrollo de programas educativas se refiere al proceso sistematico de planificacion, diseño, implementacion y evaluacion de actividades y recursos pedagogicos con el fin de alcanzar objetivos educativos específicos. Estos programas pueden abarcar desde curriculos escolares completos hasta proyectos de formacion específicos, es relevante tener en cuenta objetivos de aprendizajes, la selección de contenidos y metodologia, evaluacion de

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2



aprendizaje, el desarrollo de programas educativos es un proceso clave para garantizar la calidad y efectividad de la educación, la que permite adaptar las actividades de enseñanza-aprendizaje a las necesidades y caracteristicas especificas de los estudiantes y del contexto educativo general.

En las competencias educativas personales son las habilidades, conocimientos, actitudes y aptitudes que permiten a los alumnos desenvolverse de manera efectiva en el ambito educativo y mas alla, estas competencias son fundamentales en el desarrollo integral de los estudiantes y juegan un papel crucial en el éxito academico, profesional y personal.

Es importante que los programas educativos integren actividades y estrategias que promuevan el desarrollo de estas competencias en los estudiantes, preparandolos para enfrentar los desafios del mundo actual y futuro.

En conclusion:

Una buena adaptacion curricular en los programas educativos haran que el ambiente en el aula sea de confiianza y de aprendizaje, esto ayudara al docente poder generar aprendizaje en sus alumnos conociendo sus habilidades, fortalezas y necesidades que necesita cada uno de los alumnos, de igual manera en general, en las competencias nos ayuda a poder logar un objetivo y una meta que se pone al inicio de cada ciclo escolar.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 3